


COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Becarán a 25 millones de alumnos para 2025

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Durante la reunión de instalación de la Comisión de Educación, que se realizó ayer en la Cámara de Diputados, el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, afirmó que en 2025 se becará a más de 20 millones de niños, niñas y adolescentes en educación básica, y más de 5 millones de becas para estudiantes de secundaria.

“La propuesta de la Presidenta es que haya una beca para todas y todos los niños en educación básica (preescolar, primaria y secundaria) más de 20 millones se van a beneficiar con esta beca. En el 2025 vamos a iniciar con secundaria, porque tenemos un gran porcentaje de deserción, y este apoyo será muy importante para 5.3 millones de jóvenes”.



Foto: Especial

Mario Delgado, titular de la SEP, detalló que hasta el momento han visitado 23 mil secundarias para dar detalles a los padres.

EL DATO
Nuevos empleos

En los próximos cinco años van a desaparecer 83 millones de empleos y se crearán 69 millones relacionados con las nuevas tecnologías.

Comentó que hasta el momento han recorrido 23 mil secundarias —de las 35 mil que hay en México— realizando asambleas para informar a los padres de familia

sobre cómo deberán de inscribirse para que sus hijos tengan acceso a la beca.

Según el reporte del Futuro del Trabajo en el Foro Económico Mundial, en los próximos cinco años van a desaparecer 83 millones de empleos y se crearán 69 millones relacionados a las nuevas tecnologías, a lo que Mario Delgado consideró como una responsabilidad histórica el facilitar las herramientas, los espacios, los haberes, para que las generaciones de mexicanos se preparen ante las nuevas exigencias de un mundo.